



« quelques arpentages (Grand Est)... »

DU 4 DÉCEMBRE 2017 AU 19 JANVIER 2018

UNE EXPOSITION EN 4 TABLEAUX

À LA MAISON DE LA RÉGION

L'Ososphère est invitée par la Région Grand Est à la Maison de la Région pour une exposition en 4 tableaux « quelques arpentages (Grand Est)... ».

Depuis leur questionnement, leur pratique et leur propre trajectoire, L'Ososphère invite une série d'artistes à arpenter le territoire du Grand Est et à interagir avec les questions de la représentation du paysage naturel, fonctionnel et humain qui se dessine au creux de sa formulation administrative.

Cet arpentage commence à révéler un propos choral, ici présenté à travers une série d'installations intégrant le numérique dans le geste artistique et de dispositifs associés (notamment radiophoniques).

Cette série est amenée à se développer dans un processus de fabrication connexe à celui de ce grand territoire, considéré en grand paysage.

ŒUVRES PRÉSENTÉES

DU LUNDI 4 AU VENDREDI 15 DÉCEMBRE :

Évaporation Silencieuse
de Nicolas Schneider et Gaëtan Gromer

DU LUNDI 18 DÉCEMBRE AU MARDI 2 JANVIER :

Parcelles de Victor Vaysse

DU JEUDI 4 AU VENDREDI 12 JANVIER :

Malgré les collines de Véronique Béland
Terra Incognita de Pauline Delwaulle

DU LUNDI 15 AU VENDREDI 19 JANVIER :

Limen d'Hideyuki Ishibashi
Hypergravitation de Mathias Isouard

VERNISSAGE

lundi 4 décembre à 17h30
à la Maison de la Région
Le vernissage sera suivi d'un verre de l'amitié

EXPOSITION

du 4 décembre 2017 au 19 janvier 2018
du lundi au vendredi de 9h à 18h
(sauf jours fériés)

À LA MAISON DE LA RÉGION
1 place Adrien Zeller, Strasbourg

ENTRÉE LIBRE